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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1991-92年度ロータリー青少年交換派遣学生 

（港区区議会議員） 
清家 愛 様 

(紹介： 坂本正彦 会員) 

「港区のかかえる諸問題」 

本日の卓話 

【前回の例会】 
自由民主党 税制調査会 会長（衆議院議員） 

野田 毅 様 
                （紹介： 柴孝也 会員） 

「政局雑感～日本のこれから～」 

 

 
 

「・・・・・・・・・・。日本は働く中核世代が減ってきているのに、

高齢世代がどんどん増えてきております。団塊の世代が後

期高齢世代に突入し、75歳以上では 89万人、つまり約 3人

に 1人が要介護であり、これをどう乗り切るかが最大の課題

です。三党合意で、消費増税分は医療、介護、年金、少子化

対策のみに使う、と決まりました。残念ながら、今回の消費

増税は再来年の 4月に延期となってしまいました。日本は借

金大国ですから、リスクが顕在化する前に、それを避けるた

めの努力をしなければなりません。財政が破たんしたらど 

うなるか、今日本の領海に中国艦船が入ってきておりますけ

れど、日本は金が無いから艦船を減らしてばかり、防衛費を

減らし続けているのは日本だけです。 

社会保障費と国債の利払い以外の予算は公共工事も防衛

費も文教費も、全て減らしております。国そのものががたつ

いているが、金が無い中でやっていかなければならない。増

税して、きちんと財源手当てしていくのは、与党も野党も 

関係ありません。皆で乗り越えて行かなければなりません。

軽減税率の議論がありますけれども、課題も山積で、対象品

目設定の悪循環、事業者の事務負担の増加、政策になじま

ない効果等、堂々巡りの議論になってしまいます。 

■ ７月１４日例会プログラム 
１．点鐘   
２．ロータリーソング「我等の生業」、 
本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1番」 

３．会長報告 
４．委員会報告 
５．卓話 
６．点鐘 

 
■ 出席報告     
７月１４日出席者 ３４名 ビジター５名  

ゲスト１名         出席率６３％ 
７月 ７日出席者 ４３名 メーキャップ３名  

計４６名 
会員数５７名 出席対象者５５名  

修正出席率８４％ 
 

■ ビジター（敬称略）  

長家 靖（岡山南）  

乳井 真一（東京麹町） 

篠原 研二郎（東京レインボー） 

田中 秀和（東京レインボー）  

葛和 健太郎（東京レインボー） 

江田 敏彦（柴会員ゲスト） 

 

 

   

第１４０９回例会報告  

かと言ってヨーロッパの軽減税率をそのまま導入する

訳にもいきません。新たな知恵が出てくるまでお休み

状態でありまして、秋頃には芽が出てくると思いま 

す。・・・・・・・・・・。」 

 

上記のように途中抜粋させていただきました。 

御多忙中の野田先生に無理に卓話をお願いしました。 

会員一同得る所の多い卓話で、特にメーキャップにお

越し頂いた方も最後まで残っておられ、関心の高さが

伺えました。 

柴 孝也、記 
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○会長報告（柴会長） 
 今日の卓話につきましては、半年以上も前から、
私の年度に最初の卓話をして頂くのは、野田先生
しかいないと心に決めて、秘書の平川さんに連絡
して、手帳に予定を書いてもらいました。偶然に
も、ここは東京の野田会で使っている会場というこ
ともあり、快く引き受けて頂きました。第 33 回総選
挙で熊本２区から当選して以来、連続 15回当選し
ておられ、自民党の中で一番当選回数が多い方
です。 
〇幹事報告（冨岡幹事） 
 2015 年～2016 年上半期の会費を請求させて頂
きました。皆様のボックスにお手紙を入れておきま
したので、8月末までのお振込みを宜しくお願い致
します。 
柴会長は特に卓話に力を入れておられます。事前
に卓話の演題につき、ＨＰや週報等で告知するよ
うにしております。本日は第一回目の卓話になりま
して、自民党の税制調査会会長で、衆議院議員の
野田毅さまに、政局雑感～日本のこれから～、に
つきましてお話し頂きます。通常より少し早めに、
12 時 50 分頃から始める予定ですので、それまで
暫しご歓談ください。 
〇水谷クラブ奉仕委員長 
本日 6 時より、第一回ＳＡＡ、親睦合同委員会を、
第一ホテルアネックスのラ・パランツァにて開催しま
すので、委員の方はご参集の程宜しくお願い致し
ます。 
〇篠原東京レインボーRC前年度会長 
柴年度のスタートおめでとうございます。先日のマ
ラソン大会は多数のご参加を頂き、無事成功する
ことができました。我々の初代会長の若林が先日
亡くなりましたが、彼が特に期待をかけていた幹事
の田中が会長になり、葛和が幹事になりまして、若
手の２大エースで頑張りますので、皆様のご支援
を何卒お願い致します。 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

ニコニコボックス  
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篠原様・田中様・葛和様 
       前期はお世話になり、ありがとうご

ざいました。今期もどうぞよろしくお
願い致します。 

 
柴 孝也  今日の卓話は、衆議院議員 野田

毅先生にお願いし、秘書の平川さん
も同行しております。また、友人のビ
リングシステムの江田敏彦社長も参
加しております。よろしく、お見知り
おきください。 

 
陣内 隆  田中会長、葛和幹事、篠原パスト

会長、ようこそ。 
 
相田 慶浩 柴会長への期待大なり！全力で

頑張れ！ 
                               

 

 次回例会の予定  

 次回７月２８日（火）の卓話は、海瀬亀太
郎会員ご紹介の 慶応義塾大学非常勤講師  
佐藤 達也 氏です。演題は「アーチェリー
とは・・・」です。 
 次々回８月４日（火）の卓話は、岡田髙治会
員ご紹介の 元海軍中尉 塩崎 博 氏で
す。演題は「不思議に命ながらえて」（仮題）
です。 

編集後記 
 
今期は会報委員会の副委員長を拝命し、上田
委員長の下、分かり易く役に立つ週報の作成
に努力しますので、一年間何卒宜しくお願い致
します。 
8 月 1 日には恒例の一声会富士桜コンペがご
ざいます。昨年は 6月に RCに入会したばかり
にも関わらず、無謀にもこのコンペに参加をし
てしまいましたが（笑）、右も左も分からない私
を、会員の皆様が温かく迎えて下さり、とても
思い出深いものとなりました。今年も楽しみに
しております。頑張ってきます！ 
                       （高橋）  

 


